

## BOLETÍN DE PRENSA N°56

### Quibdó, 23 de abril de 2012.- Aguas del Atrato reitera su compromiso ciudadano.

Aguas del Atrato viene trabajando con ahínco y dedicación para entregar unos servicios públicos con calidad, para ello cuenta con un personal calificado y comprometido con la ciudadanía.

Lo anterior se ve reflejado, entre otros, cuando el pasado viernes 20 de abril desde las 7:00pm, momento que el Comandante de Bomberos de Quibdó se comunicó con el Director de Aguas del Atrato para informarle sobre la situación que se estaba presentando en un local comercial del centro de la ciudad, luego se coordinó el suministro de agua a los vehículos que atenderían la conflagración.

A partir de ese momento, ingenieros y operarios desde lo técnico y lo logístico, iniciaron a trabajar para proveer del líquido a todos los carrotaques que lo requirieron para abastecerse y poder controlar la situación. Incluso el día sábado se apoyo con una motobomba sumergible que nos fue requerida.

Entre tanto, en comunicación sostenida entre el Director de Aguas del Atrato y la Secretaria de Gobierno del Municipio, ésta le manifestó que siempre hubo disponibilidad de agua para controlar el incendio.

Finalmente es preciso indicar que en todo momento, Aguas del Atrato, está y estará atento para facilitar y acompañar la labor de los organismos de socorro y atención de emergencias en las actividades y eventos que se le requiera.